

Pohlposition Catering auf der Hannover Messe 2023

DAS UNTERNEHMEN WAR MIT EINEM REICHHALTIGEN CATERING- UND KÜCHENANGEBOT VERTRETEN.

MESSE-CATERING

Auf unserer Website finden sie Anregungen für Ihr Messe-Catering.



Leckere, frische und gesunde Speisen – und alles Just-in-Time – das Catering auf der Hannovermesse 2023 war für Pohlposition wieder ein voller Erfolg.

Pohlposition bot seinen Kundinnen und Kunden eine große Auswahl an leckeren Speisen und Getränken an den Messeständen sowie ein Selbstbedienungsrestaurant „derby“. Ein starkes Team aus Köchen, Food & Beverage Managern, Eventleitung und Servicekräften kümmerte sich professionell mit viel Engagement um Logistik, Küche und Service, und bereitete Speisen und Getränke frisch und schnell zu. Auch ein Lieferservice, der die Speisen

direkt an die Messestände brachte, stand zur Verfügung und wurde von den vertretenden Unternehmen gut angenommen. Sowohl klassische als auch innovative und exotische Speisen wurden mit frischen Zutaten zubereitet – gesund und lecker. Auch Sonderwünsche waren kein Problem. Pohlposition ist stolz auf sein Catering- und Küchenangebot auf der Hannover Messe 2023. Die Besucher konnten sich auf ein einzigartiges Erlebnis freuen.



POHLPOSITION IST TRIKOTSPONSOR

Das Basketballteam des Christlichen Vereins Junger Menschen Hannover e.V., kurz CVJM, hat großen Grund zur Freude: Dank der Unterstützung von Pohlposition sind sie nun stolze Besitzer neuer Trikots. Pohlposition – die vor kurzem innerhalb Hannovers umgezogen sind – haben den Spielern das neue Outfit gesponsert. Die neuen Trikots sind hochwertig und in einem frischen Design gestaltet. Die Spieler

des Teams zeigten sich erfreut über die Unterstützung und bedankten sich beim Sponsor für die neuen Trikots. „Die neuen Trikots sind ein echtes Statement für unseren Verein, sagte **Christoph Franke**, Abteilungsleiter des CVJM Basketball-Teams. „Wir hoffen, dass wir mit ihnen noch mehr Erfolg haben werden.“ Pohlposition hofft, dass die neuen Trikots dem Team helfen werden, sich gut zu präsentieren

und zu wachsen. „Wir sind stolz darauf, das Basketballteam des CVJM zu unterstützen“, sagte der CEO **Arne Pohl**. „Es ist uns eine Freude, dass wir einen Beitrag leisten können, damit junge Menschen ihrem Sport bestmöglich nachgehen können.“ Das Basketballteam des CVJM ist die größte Sparte des Vereins und freut sich auf eine erfolgreiche Saison.